



6 Pièces

200 m²

Réf. 01980

1 795 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au calme dans une impasse et à l'abri des regards, villa au charme intemporel et aux prestations extrêmement soignées. Bénéficiant d'une vue mer panoramique, la villa de 165m² habitables se compose en RDC: d'un séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, 2 chambres, 1 salle de bain, wc. En RDJ, on trouve 2 chambres, 1 salle de bain, 1 wc, un salon/salle à manger/cuisine et une buanderie permettant d'utiliser ce niveau comme un appartement indépendant pour les invités. Dépendances constituées d'une grande cave et d'un garage avec atelier. Magnifique jardin paysager de ...

Quietly located in a cul-de-sac and out of sight, villa with timeless charm and extremely careful services. Benefiting from a panoramic sea view, the villa of 165m² of living space is composed on the ground floor: a living room with fireplace, a dining room, an equipped kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom, toilet. On the ground floor, there are 2 bedrooms, 1 bathroom, 1 toilet, a living/dining room/kitchen and a laundry room allowing this level to be used as an independent apartment for guests. Outbuildings consisting of a large cellar and a garage with workshop. Magnificent landscaped garden of ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

